

30.000 usuarios asisten a la Casa de Cultura de Dulantzi en 2007

Los servicios que se ofertan cuentan cada vez con mayor acogida entre los ciudadanos

Dulantzi. La Casa de Cultura de Dulantzi acogió a cerca de 30.000 usuarios en 2007 en sus diferentes instalaciones. Los servicios que ofrece este centro, ubicado en la Herriko Enparantza de la localidad, tienen cada vez mayor acogida entre los ciudadanos.

Así, la biblioteca obtuvo 9.307 visitas y un incremento de socios de 75, situándose en un total de 605. Por su parte, 1.822 vecinos pudieron navegar por Internet y el nuevo infotxiki, un punto informático infantil inaugurado en octubre de 2006, computó en los doce meses del año 720 usuarios.

La ludoteca contó el pasado año con 6.486 usos, 843 más que el ejercicio anterior. El gazteleku cuenta ya con 107 socios, nueve más que en 2006. El pasado año se contabilizaron 8.100 usos en las actividades organizadas, una cifra sensiblemente inferior a la de 2006. En la escuela de música se matricularon 285 personas frente a las 230 inscritas en 2006 en disciplinas, como lenguaje musical, txistu, acordeón, violín o saxofón. Otros servicios, como el auditorio y la sala cinematográfica también consiguieron atraer a más público que en 2006. >e.s.p.